

HPN Kab. Kediri Kirim Bantuan Logistik Untuk Korban Erupsi Gunung Semeru Lumajang

Prijo Atmodjo - PRIJO.JURNALIS.ID

Dec 12, 2021 - 18:47



Drs H Sentot Djamaludin (kedua dari kiri) selaku Ketua Pembina Himpunan Pengusaha Nahdliyyin (HPN) Kabupaten Kediri bersama jajaran pengurus menyalurkan bantuan langsung kepada warga yang terdampak erupsi gunung Semeru di Lumajang.

KEDIRI - Drs H Sentot Djamaludin selaku Ketua Pembina Himpunan Pengusaha

Nahdliyin (HPN) bersama Jajaran Pengurus HPN Kabupaten Kediri turun ke lapangan untuk menyalurkan bantuan logistik kepada warga terdampak bencana Erupsi Gunung Semeru di Kabupaten Lumajang Jawa Timur. Jum'at (10/12/2021) siang.

Bantuan berupa beras, sembako, pakaian, mukena, selimut, obat-obatan, masker dan peralatan penunjang dapur umum lainnya tersebut langsung diserahkan melalui perwakilan pemerintah daerah setempat untuk didistribusikan kepada korban di beberapa posko pengungsian di Kecamatan Candipuro dan Pronojiwo Kabupaten Lumajang, Jawa Timur.

Turut ikut berangkat ke lokasi Posko Peduli Bencana di Lumajang. Diantaranya, Drs H Sentot Djamaludin selaku Wakil Ketua DPRD Kabupaten Kediri, Ketua Tanfidz DPC PKB Kabupaten Kediri dan Ketua Pembina HPN Kabupaten Kediri serta Drs KH Syamsul Hadi selaku Ketua Himpunan Pengusaha Nahdliyin (HPN) Kabupaten Kediri.

Ikut juga, Dewi Mariya Ulfa, ST selaku Wakil Bupati Kediri sekaligus Wakil Ketua HPN Kabupaten Kediri dan 25 orang perwakilan dari HPN Kabupaten Kediri langsung mendistribusikan bantuan ke Lumajang.



Drs H Sentot Djamaludin selaku Ketua Pembina HPN Kabupaten Kediri mengatakan, kami keluarga Himpunan Pengusaha Nahdliyin (HPN) Kabupaten Kediri sebagai wujud kepedulian dan empati kepada saudara kita yang saat ini mendapatkan ujian bencana erupsi gunung Semeru.

"HPN Kabupaten Kediri hadir langsung terjun ke warga yang terdampak untuk memberikan bantuan berupa kebutuhan dasar dan keperluan bahan dapur serta kebutuhan air bersih. Semoga bantuan yang kami salurkan ini bermanfaat untuk warga yang terdampak," terang Drs H Sentot Djamaludin yang juga Wakil Ketua DPRD Kabupaten Kediri kepada media ini. Minggu (12/12/2021)

Lanjut Drs H Sentot bahwa bantuan untuk kebutuhan logistik bagi warga yang terdampak erupsi Semeru di Lumajang ini, sebagai adalah wujud komitmen dan

tanggung jawab kami keluarga besar HPN Kabupaten Kediri untuk peduli terhadap sesama.

"HPN Kabupaten Kediri peduli dan hadir untuk warga Lumajang yang terdampak yang sangat membutuhkan uluran tangan kita, kalau bukan kita siapa lagi. Semoga warga Lumajang selalu diberi kekuatan dalam menghadapi cobaan ini," ungkap Drs H Sentot Djamiludin yang juga Ketua DPC PKB Kabupaten Kediri.
(prijo)